La UNAICC otorga premio por obra de la vida



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 07 mar (RHC) La Unión de Arquitectos e Ingenieros de Cuba (UNAICC) otorgó el premio a la vida y obra de arquitectura 2017 a los eminentes profesionales Zulma Ojeda de la provincia de Guantánamo y Augusto Rivero de Santiago de Cuba.

De acuerdo con el jurado actuante para la premiación estos dos arquitectos obtuvieron los requisitos indispensables para ese resultado entre varios profesionales nominados para el reconocimiento.

Esa distinción se otorgará solemnemente en la provincia de Holguín, escenario del encuentro nacional por el día del arquitecto cubano el 13 de marzo.

Ese territorio oriental del país se destaca con sistemático desempeño en la sociedad de arquitectura mediante diversas manifestaciones de urbanismo integral, entre otras labores y funciones.

Mercedes Eleste presidenta de la Unión de Arquitectos e Ingenieros de Cuba (UNAICC) destacó el protagonismo de los premiados en sus funciones y tareas profesionales, además de fundamentar el trabajo de la entidad en el ámbito nacional e internacional.

La jornada de reconocimiento comenzó el primero de marzo y concluye el 13 del propio mes como recuerdo y homenaje al líder estudiantil del José Antonio Echeverría.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123576-la-unaicc-otorga-premio-por-obra-de-la-vida



Radio Habana Cuba